

Projektgruppe „Schule mit Herz“

Im Schuljahr 2017/18 gründete sich an unserer Schule eine Gruppe von Schüler*innen, die sich den Namen „Schule mit Herz“ gab. Sie wollen ihre Welt als Schüler*in an der RTS ein kleines Stück schöner und bunter machen. Folgende Aktionen haben sie in den vergangenen Jahren bereits auf die Beine gestellt:

09.11.2017	Projekttag „Mauerfall“
im Dezember 2017	gemeinsames Kochen internationaler Gerichte mit den Schüler*innen des Kurses „Deutsch als Zweitsprache“
27.04.2018	Teilnahme am „FairFriday 3.0 - Tag der bunten Aktionen“ auf den Marktplatz in Boizenburg
08.03.2018	die Mädchen der Gruppe standen mit selbstgebastelten Plakaten zum Thema „100 Jahre Wahlrecht für Frauen“ auf dem Schulhof
im Schuljahr 2018/19	Betreuung der „Bewegten Pausen“
09.11.2018	Projekttag „Ein bunter Tag mit Herz“ anlässlich des Jubiläums ihrer Namensgebung
15.11. – 18.11.2019	Bildungsreise nach Leipzig

Nach einer Corona bedingten Zwangspause fiel die Projektarbeit dann auch noch im vergangenen Schuljahr dem Fachkräftemangel zum Opfer. Aber nun soll es wieder losgehen. Hast du Interesse daran, dich aktiv an der Gestaltung unseres Schulalltages zu beteiligen? Dann setze auf dem GTS-Zettel dein Kreuz an die richtige Stelle.